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Bienvenue à vous tous aujourd’hui, dans un secteur typique où les vendanges ont dé-
buté hier. 
 

Un grand Merci aux instigateurs Roger et Georges qui nous ont permis de nous retrou-
ver dans ce restaurant alsacien "La Couronne", aussi remarquable qu’emblématique. 
 

 

Georges RUIZ, Directeur Régional de GEFCO SAS France, Région Grand Est, doit nous rejoindre pour l’apéro 
à 11 h 45. 
Je dois excuser Philippe IANNASCOLI, notre Président qui n’a pu nous rejoindre (déplacement à RONCE – 1ère 
rencontre avec le Directeur du Centre d’AZUREVA à Ronce en marge de notre rassemblement 2022 ; il nous 
souhaite une bonne réunion, un bon repas, un bon moment ensemble et une agréable journée. 
Je dois aussi excuser Bassirou DIAO et Pascal LAGRENAUDIE, directeur respectif, de Marckolsheim et de Mul-
house ainsi que Raymonde BINI, Michèle DIETSCHY et Jean-Paul RICHARD… et d’autres qui n’ont pas pu ve-
nir. 
 

Des nouvelles de l’ARG et de notre environnement : 
 

Nous serions 634 adhérents (fichier du 31.03.21), à jour de leur cotisation 2021, dont 13 nouveaux, ce qui im-
plique une certaine stabilité nationale. 
L’Alsace compte 85 adhérents et se situe en tête des régions. 
 

Dans l’Inter-Amicale des retraités PSA, (I.A.R.-PSA), qui dispose de 27 amicales dont 7 à l’étranger, l’ARG se 
situe en nombre d’adhérents, en 4ème position après Sochaux, Mulhouse et la Région Parisienne. 
Pour PSA, la fusion FCA-PSA-OPEL semble évoluer favorablement et le nouveau groupe STELLANTIS a  
"le vent en poupe". 
 

Quant à la vente au personnel actif et aux retraités, « VCG », c’est plutôt la dèche : 
Pas de possibilité de configurer la voiture de son choix, mais seulement de commander les voitures propo-
sées en stock ; peu de choix dans les marques Peugeot et Citroën. 
Des améliorations devraient se faire ressentir, entre-autre au niveau des retraités, suite aux différentes inter-
ventions de l’IAR. 
Un groupe d’ambassadeurs est constitué ; il devrait permettre de résoudre les problèmes que vous rencon-
trez actuellement en vous connectant sur le site VCG, incontournable. 
 

Je devrais en faire partie prochainement et je vous tiendrai informés dès que possible. 
 

Je conclurai mon entrée en matière en voulant oublier les tristes mois que nous avons endurés depuis le 
début de l’année dernière. 
 

Toutefois, il me paraît impensable que nous n’ayons pas aujourd’hui une pensée émue pour ceux qui nous ont 
quittés depuis (beaucoup à cause du COVID). 
Je vous demande de vous lever et de leur accorder une petite minute de recueillement. 
 

Depuis le début de l’année, nous avons, en local, essayé de rompre le silence imposé par les mesures sanitaires 
en organisant des réunions en visioconférence, (5 au total), la dernière s’étant déroulée le 31 Août. 
 

Evidemment, celles-ci ont dû être réalisées en nombre de participants restreint, mais vous avez été informés ré-
gulièrement par la diffusion de CR. 
L’ARG et son Bureau ont été aussi actifs en organisant des réunions de Bureau et de CA en visioconférence, au 
rythme de celles des périodes normales (le dernier CA en visioconférence date du 23 Juin 2021). 
Petit rappel, le CA compte les membres du Bureau et 3 Délégués Régionaux représentatifs des Régions, dont je 
fais partie en tant que Délégué Régional de l’Alsace et Vice-Président de l’ARG. 
 

Je vous ai fait parvenir hier soir le CR de notre visioconférence du 31 Août. 

COMPTE RENDU DE LA REUNION REGIONALE 

ARG - ALSACE 

du 14 septembre 2021 

à 67750 SCHERWILLER 

… /... 



 
 
 
Mais, abordons à présent l’ordre du jour de notre réunion régionale Alsace d’aujourd’hui. 
 

Petit rappel : 
 

Elle concerne les secteurs de Mulhouse, Marckolsheim et Strasbourg, soit 85 adhérents au total pour l’Alsace
(situation au 31 Mars 2021) 
 

Point 1 : 
 

- AG ARG du 01.10.2021 à Colombes, qui concernera les exercices 2019 et 2020 
 

Seules 30 personnes pourront y participer dans la salle prévue à cet effet (les DR et les membres du Bureau et 
du CA + la Direction GEFCO) 
Procurations : je vous ai écrit pour un retour direct à Georges GRIESMAR qui représentera l’Alsace 
Nous avons des procurations vierges à vous faire remplir pour ceux qui n’ont pas déjà répondu. 
Au soir du 14.09.2021 la situation sur les procurations est la suivante :12 retours pour Mulhouse ;12 retours pour 
Marckolsheim et 1 retour pour Strasbourg. Soit 25 retours pour 85 adhérents. 
Des relances auprès des personnes n’ayant pas encore répondu seront faites pour obtenir un maximum de 
« procurations » d’ici le 30.09.2021.  

 

Point 2 : 
 

- Rassemblement 2022 à RONCE 
 

Le chiffre de 300 budgété a été atteint et nous avons 11 candidats supplémentaires sur une liste d’attente. 
En Alsace nous sommes 56 à être inscrits officiellement (29 à Mulhouse, 23 à Marckolsheim, et 4 à Strasbourg). 
Je vous rappelle que vos pré-inscriptions (50€ / pers.) doivent parvenir à l’ARG Colombes avant le 30 Septembre 
2021. 
 

Point 3 : 
 

- Reprise des réunions en présentiel 
Nous envisageons ces réunions en commun avec Strasbourg,  
Marckolsheim et Mulhouse 
Nous avons fixé la date du 26 Octobre 2021 pour la prochaine  
elle se ferait à l’Auberge du Chêne à 68250 RUELISHEIM, 
organisée par Marckolsheim. 
 

Point 4 : 
 

- Remplacement pour le secteur de Marckolsheim, de Roger BEYER par Georges GRIESMAR en tant  
  qu’ Adjoint au Délégué Régional Alsace. 
Le mandat de Jean-Louis au Bureau et au CA ARG arrive à son terme (3 ans renouvelables) et il ne se repré-
sente pas, ni au Bureau, ni au CA et souhaite aussi lever le pied progressivement au niveau de la Région, de 
même que Roger BEYER en local à Marckolsheim. 
Georges a accepté de remplacer Roger et le garder, d’un commun accord, en soutien. 
 

   Georges remercie Jean-Louis pour la confiance faite en tant que délégué adjoint. Car il constate 
  que la tâche de délégué régional est une très grande charge qui ne peut être assumée toute  
  seule et qu’il comprend que Jean-Louis a besoin d’un soutien pour mener à bien sa mission. 

                       

   Sur le plan local, Georges revoit sa position ; rappelle qu’il n’était pas candidat    
              comme précisé dans le courrier « appel à candidature » adressé aux adhérents de   
           Marckolsheim ; pour trouver un successeur à Roger BEYER. Faute de candidats  
       déclarés, il accepte de succéder à ce dernier, mais souhaite garder Roger en soutien vu 
son expérience de 11 années de mandat local, ce qu’accepte Roger. 
 

Donc, nous vous proposons : 
 

JL DR pour un an, voire plus, Georges comme Adjoint au DR avec en soutien Roger, autant 
qu’il le faudra. 
Pour les autres Adjoints, Jean-Maurice PAQUOT et Raymonde BINI, pas de changement pour l’instant. 
 

  Etes-vous d’accord ? 
 

  A l’unanimité, nous actons ce qui précède. 
 

Jean-Louis tient encore à remercier ses Adjoints pour leur travail et leur assiduité ainsi que leur fidélité à l’ARG 
tout au long de ces années écoulées et en particulier Roger. 

 
Divers : 
 

Nous avions prévu un petit débat / questions commun ; celui-ci a du être occulté compte-tenu  du timing très court 
que pouvait nous accorder Georges RUIZ.  
Nous le remercions d’être venu et de nous avoir rassurés sur la situation de GEFCO. 

… /... 
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11h35 : Accueil Georges RUIZ qui nous fait un point rapide et rassurant sur GEFCO SAS France et plus particu-
lièrement sur  OVERLAND et FVL. Il devra nous quitter rapidement (réunion important à Strasbourg à 14h30). 

 
 
 

« Fin 2021 c’est la fin de l’exclusivité GEFCO pour PSA  

- Appel d’offre OVERLAND, terminé, 76% des activités gardées, mais avec une revue à la 
baisse des tarifs des prestations. 
Plan de PSE pour les secteurs n’ayant plus d’activités. 
Reclassement si possible dans les agences (mobilités, remplacement des départs, etc…). 
Mais ces pertes d’activités sont également des opportunités à saisir pour GEFCO avec la 
venue du groupe FIAT (FCA). 
Conclusion : le niveau CA  global ne devrait 
ne pas subir une trop forte baisse 
- Appel d’offre FVL 
L’appel d’offre chez FVL prendra fin le 
31/10/2021. 
Réponse en novembre.  

Idem que chez Overland : opportunités à saisir avec le groupe 
FIAT. 
 

         

 
 
 
Et après un repas pantagruélique,  
 

pour le plus grand plaisir de tous ceux qui se sont 
inscrits, (19 participants), l’après-midi était réservée 
à la visite de : 
 "La Volerie des Aigles" à Kinzheim ! 
Et la découverte de rapaces à la fois mirifiques et 
fascinants. 
 

Une journée bien remplie, fraternelle et bien méritée 
après tout ce que nous venons de subir ! 
 

Rechargeons-nous de moulte espoirs et reprenons 
confiance en l’avenir. 
 
Jean-Louis NIOGRET, Roger Beyer,  
Georges GRIESMAR & Jean-Maurice PAQUOT 
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